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n - 4 4 ~ ~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIl. Gesetzgcbullssperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Elmecker 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land-und Forstwirtschaft, 

betreffend Flüssigmachung von Mitteln aus der 

Regionalförderung 1987. 

Dem Vernehmen nach gibt es aus dem Titel "Regionalförderung ll 

des Bundesministeriums für Land-und Forstwirtschaft 

noch einen Uberhang von 2,556.200 öS, die den 

Bauern vorenthalten werden. Angeblich wurde bis jetzt 

erst ein kleiner Teil ausbezahlt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an 

den Bundesminister für Land-und Forstwirtschaft 

folgende 

A n fra g e : 

Wann werden die Gelder aus dem Titel "Regionalförderung" 1987, 

vor allem an die "Zielgruppe 1" ausbezahlt? 
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